

El PP repetirá el 26M a los alcaldes de Santa Marta, Carbajosa y Cabrerizos

David Mingo, Pedro Samuel Martín y Lourdes Villoria volverán a encabezar la lista de los populares ■ La dirección provincial confirmó a Marcos Iglesias como candidato en Miróbriga

M.H. | SALAMANCA

El Partido Popular de Salamanca ha puesto en marcha la maquinaria de cara a las elecciones municipales y autonómicas del próximo 26 de mayo y tras confirmar el candidato a la Alcaldía de la capital (Carlos García Carbayo) ha empezado a cerrar los nombres de los cabezas de cartel de los municipios más importantes de la provincia.

Hace apenas dos semanas el presidente provincial del PP, Javier Iglesias, anunciaba que Marcos Iglesias Caridad volvería a encabezar la candidatura de los populares en Ciudad Rodrigo. Ahora la dirección de esta formación política se encuentra inmersa en la renovación de los candidatos en los municipios del alfoz en los que gobierna. David Mingo, en Santa Marta de Tormes, Pedro Samuel Martín en Carbajosa de la Sagrada y Lourdes Villoria en Cabrerizos, han sido los tres primeros nombres que cuentan con el ok de la dirección para liderar sus proyectos municipales. Para que estos nombramientos sean oficiales deberán pasar por el trámite del comité electoral provincial que dará el visto bueno.

David Mingo lleva cuatro años como regidor de Santa Marta de Tormes, después de ser teniente de alcalde del anterior primer edil, Javier Cascante. Mingo gobierna desde junio de 2015 el municipio con más población de la provincia tras la capital gracias al acuerdo de investidura con Ciudadanos. Concretamente los populares consiguieron en aquellos comicios 7 actas de concejal por las tres de IU y PSOE y las dos de C's y Somos Santa Marta. A lo largo de estos años de legislatura la tranquilidad ha sido la no-

LOS CANDIDATOS



David Mingo
SANTA MARTA

Edad. 38 años.

Profesión. Licenciado en Derecho en la Universidad de Salamanca.

Carrera política. Es Concejal del Ayuntamiento de entre 2007 y 2015 y alcalde durante este último mandato,



Pedro S. Martín
CARBAJOSA

Edad. 54 años.

Profesión. Es funcionario y está jubilado.

Carrera política. Fue concejal de Carbajosa de la Sagrada entre 2007 y 2009. Desde ese año es alcalde de la localidad.



Lourdes Villoria
CABRERIZOS

Edad. 68 años.

Estudios. Es diplomada en Enfermería por la Universidad de Salamanca.

Carrera política. Fue regidora de Cabrerizos entre 1995 y 1999, y en una segunda etapa desde 2007 hasta la actualidad.



Marcos Iglesias
CIUDAD RODRIGO

Edad. 30 años.

Profesión. Doctor en Derecho Financiero y Tributario y Máster en Estudios Interdisciplinarios de Género y Políticas de Igualdad.

Carrera política. Es concejal del PP desde 2015,

El PP debe buscar recambio en Aldeatejada a Herminio Velasco, que ya anunció su retirada de la política

ta dominante de un Ayuntamiento que en la pasada década era un auténtico polvorín.

Por su parte, Pedro Samuel Martín es alcalde de Carbajosa de la Sagrada desde septiembre de 2009 cuando accedió al Consistorio a través de una moción de censura para desbancar al socialista Juan José Martín Cilleros. El primer edil obtuvo mayoría simple en los comicios de la primavera de 2015 y se ha apoyado en los ediles de UPyD y Carbajosa Independiente para gobernar plácidamente a lo largo del presente mandato.

En el caso de Lourdes Villoria su gobierno ha sido el más sencillo para el Partido Popular. Desde 2011 ostenta el bastón de

mando y antes ya fue regidora en el mandato 1995-1999. Villoria ha conseguido a lo largo de la legislatura que está a punto de cerrarse la única mayoría absoluta de los populares en los consistorios del cinturón de la ciudad.

Estos son los tres primeros candidatos del Partido Popular que se acaban de conocer en el alfoz, zona donde la dirección provincial tendrá que hacer variaciones después de que en Aldeatejada Herminio Velasco, actual regidor, anunciara el año pasado su intención de abandonar la política. De la misma manera, en Villares de la Reina, el histórico José Martín Méndez también anunció a mitad de le-

gislatura su intención de no continuar en el cargo, aunque el presidente regional del PP, Alfonso Fernández Mañueco, le pidió en el acto navideño de la formación que continuara una legislatura más, lo que podría hacerle cambiar de opinión.

Hasta el momento de manera oficial el Partido Popular solo ha hecho público el nombre de su candidato a la Alcaldía de Ciudad Rodrigo. Marcos Iglesias Caridad volverá a intentar conseguir el bastón de mando después de encabezar la lista más votada de los últimos comicios municipales y ser víctima de la unión de Izquierda Unida, Ciudadanos y Partido Socialista para arrebatarle el poder.

■ PUERTO DE BÉJAR

El Ayuntamiento remata la urbanización de la Plaza a falta de la iluminación y más mobiliario

TEL | PUERTO DE BÉJAR

El Ayuntamiento de Puerto de Béjar remata en estos días la urbanización de la Plaza Mayor después de dos meses en obras para cambiar la estética de la zona y darle un mayor realce.

La mejora ha consistido en la retirada de la arena para instalar losas de granito en todo el ágora y embellecer este espacio de la localidad donde se ubica tam-

bién la ermita y donde se celebran los festejos taurinos de las fiestas patronales. Precisamente, el cambio de imagen de la Plaza obligará también al Ayuntamiento a esparcir arena para que el público siga disfrutando de la suelta de las vaquillas, que tanta afición despierta cada mes de septiembre.

Varios trabajadores han instalado ya las últimas losas de

granito y, ahora, resta que el Consistorio dote a la zona de nueva iluminación y la instalación de mobiliario urbano, como cuatro bancos de piedra y maceas grandes para embellecer aún más el entorno. Las obras se han realizado con cargo a los Planes Provinciales con una inversión cercana a los 40.000 euros. El Consistorio además rehabilitará la calle Santiago García Ribero.



Imagen de los trabajadores encargados de la obra de la Plaza de Puerto. | TEL